



DÍA DE LAS EMPRESAS DEL BOSQUE

29 **MARZO**
DEL 2023



BBVA

Como organización de la sociedad civil, Reforestamos México se ha sumado a los esfuerzos internacionales para transversalizar los Objetivos de Desarrollo Sostenible en el marco de la Agenda 2030. Desde el sector forestal, la finalidad es asegurar más y mejores bosques en colaboración con la iniciativa privada, comunidades, jóvenes, otras organizaciones e instancias gubernamentales. Las acciones y plataformas que Reforestamos México contribuyen a la transformación de ideas en oportunidades para la conservación de los ecosistemas forestales y el uso sustentable de estos, para que sean el motor económico de las personas que ahí habitan. Un sector forestal competitivo tiene la posibilidad de erradicar la pobreza, proteger el planeta y asegurar la prosperidad para todos.

Para lograr el impulso a las acciones productivas por los bosques de manera responsable, presentamos el “Día para las Empresas del Bosque” que se trata del evento anual en el que año con año desde Reforestamos México se celebra la participación de las empresas del bosque en el mercado y se encomia a la generación de habilidades para crear más valor en las soluciones del bosque.

Evento organizado por Reforestamos México con apoyo de Bimbo y BBVA, se llevó a cabo el 29 de marzo del presente año en el Open Space, piso 33 de la Torre BBVA en Ciudad de México.

En este año se logró un alcance de 300 personas registradas y 170, dentro de los asistentes se dividieron en los siguientes sectores: Corporativos (6%), Ejidos (4%), Gobierno (2%), ONG (15%), Estudiantes (4%), Aliados de Reforestamos México (6%) y Otro (46%).

Se contó con asistentes de diferentes estados de México como Aguascalientes, Campeche, Chiapas, Ciudad de México, Coahuila, Durango, Estado de México, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Tabasco, Yucatán y Veracruz. De estos 49% fueron mujeres y 51% hombres.

Los temas abordados en los talleres fueron ventas por internet, innovación del producto, gestión para las finanzas saludables de las empresas, comunicación de marca, buenas prácticas para la gestión de equipo, habilidades blandas para los emprendedores. También se realizó un panel con expertos teniendo como tema central Emprendimiento en el bosque.

Se contó con 7 hr de contenido dividido entre los 6 talleres impartidos, 1 conferencia y 1 panel especializado. Tuvimos la participación de 5 mujeres y 2 hombres talleristas, 1 mujer y 3 hombres panelistas y 3 ponentes mujeres.

“Muchas gracias por la invitación y la oportunidad de compartir nuevamente con las empresas del bosque y con los amigos de Reforestamos. Como siempre, un evento de “10”. Los talleres muy constructivos y con un enfoque adecuado a la necesidad de las empresas.” Vinicio Lopez, asistente.

“A simple vista, se nota el entusiasmo y compromiso, desde las personas que te reciben y los ponentes, realmente es gran apoyo para las empresas del bosque.” Tania Genoves, asistente.

“Los talleres fueron muy buenos, me gusto conocer emprendedores y saber que aunque el camino es difícil siempre debemos seguir firmes en nuestro proyecto, me gustó mucho los temas pero aún mejor conocer como los inversionistas apoyan a jóvenes emprendedores” Alberto Calderón, Emprendedor.

**CONOCE MÁS EN:
EMPRESASDELBOSQUE.ORG**

